

---

## Monténégro : aide de l'Allemagne pour la formation des policiers

### Description

Le 7 juin, des représentants du ministère monténégrin de l'Intérieur et de l'administration de la police, notamment le directeur général par intérim du premier Hermin Šabotić et le directeur du second Zoran Brčanić, ont rencontré Rudiger Stransky, l'officier de liaison de la police fédérale allemande en poste à Belgrade. Ils ont échangé sur les besoins en formation professionnelle de la police monténégrine et ont examiné la possibilité d'ouvrir une académie criminelle au Monténégro.

Par le passé, des rapports de la Commission européenne ont également pointé la nécessité d'une réforme de la formation de la police monténégrine, afin d'adapter cette institution aux normes de l'UE.

Le Monténégro dispose actuellement d'une école de police à Danilovgrad. Des experts de la République fédérale d'Allemagne s'y sont déplacés pour évaluer son travail et établir un premier bilan. Le Monténégro va devoir adapter sa législation aux normes européennes, ce qui aura un impact sur la formation des policiers. Les cadres du ministère monténégrin de l'Intérieur envisagent aussi d'envoyer certains de leurs policiers en formation auprès de l'Académie criminelle d'Allemagne.

**Sources** : CDM, Vijesti, Standard.

**date créée**

11/06/2022

**Champs de Méta**

**Auteur-article** : Stéphan Altasserre